

732809

p. 11.

También Su Esposa

A. Sieveking Recibirá Premio en una Embajada

Galardón obtuvo en Costa Rica el dramaturgo chileno.

En pleno ensayo de "La Comadre Lola" que estrenarán a fines de marzo en El Conventillo de Vidiella, sorprendió a Alejandro Sieveking y Bélgica Castro la noticia de que en Costa Rica ambos habían sido premiados por su labor en la temporada recién pasada. El dramaturgo nacional fue destacado por su labor como director en el "Zoológico de Cristal" y a su mujer, Bélgica, le fue otorgado un premio especial por sus diez años de actividad en ese país. El galardón les será entregado en la Embajada de la citada nación en nuestro país.

La pareja se enteró por los diarios de Costa Rica, en los cuales se incluyeron párrafos como el siguiente: "El Zoológico de Cristal" sobresale por el fino toque personal de Alejandro Sieveking, fruto de un buen conocimiento y una indudable admiración por la obra. El estructuró la escena sobre una concepción realista sentimental, descartando las posibilidades expresionistas y brechtianas que el mismo Tennessee Williams aconsejó. Esto tuvo como resultado una atmósfera patética y una identificación total del público con las emociones de la familia Windfield. Además, el manejo de los actores fue impecable".

"La verdad es que esta obra fue muy bien recibida por el público y la crítica. La tuvimos cinco meses en cartelera. En un país de pocos habitantes, esa duración es considerada muy buena. Además, vienen tours de Guatemala, Puerto Rico y Panamá, específicamente al teatro", cuenta Bélgica Castro, que

"El premio a Lucho —sigue Bélgica— también nos halaga. El supo aprovechar muy bien el escenario, que era chico, y sugirió un ambiente muy especial en los tres ámbitos que debía tener la pieza: un callejón, el living y el pequeño lugarcito del comedor".

Respecto al premio a la destacada actriz nacional, uno de los pilares de lo que fuera el ITUCH, los periódicos dicen: "A su vez, el jurado propuso al Ministro de Cultura que se concediera un premio especial, no previsto en el decreto constitutivo, a la actriz Bélgica Castro, como un reconocimiento a la intensa y fructífera labor que desplegó durante los diez años que vivió y trabajó en el país. El jurado también solicitó que este premio fuera entregado en la Embajada de Costa Rica en Chile, lo que le daría la publicidad y solemnidad en la patria de la actriz, a la gratitud de los costarricenses para con ella".

Bélgica dice que "esto es fantástico. Alejandro y yo estamos muy emocionados. Es lindo que te reconozcan lo que has hecho en el extranjero. Todo eso quiere decir que el trabajo hecho aquí y en el extranjero durante tantos años ha tenido eco en la gente."

En cuanto a los premios por la obra de Tennessee Williams, dice: "Se debió mucho a la actuación, que estaba en un mismo nivel. Yo trabajaba ahí con Eugenia Fuscaldó en el

A. Sieveking recibirá Premio en una embajada. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A. Sieveking recibirá Premio en una embajada. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile